

El Eldense cambia el autobús por el avión

25/11/2023



La expedición del Eldense viaja mañana en autobús desde Elda al aeropuerto de Manises, donde cogerá el vuelo Valencia-Gijón, ya que el mismo domingo (17 horas) el equipo tiene previsto entrenar en las instalaciones de Mareo y acto seguido pernoctar en Gijón.

Al día siguiente, lunes 27 de noviembre, el conjunto azulgrana se medirá al Sporting (21 horas) y al acabar el encuentro hará noche de nuevo en la localidad gijonesa como también varios de los seguidores del Deportivo que anuncian su presencia en el estadio asturiano.

El martes, el Eldense volverá a volar desde Gijón a Valencia y, desde la capital del Turia, regresará en su autobús por la autovía A-31 hasta llegar a Elda a primera hora de la tarde.

Afortunadamente, los tiempos cambian, ya que, como recordamos, el sábado 30 de noviembre de 1963, el Eldense vivió una odisea para llegar desde Elda a Gijón por aquellas carreteras nacionales con niebla, lluvia,

nieve y temperaturas gélidas, para hacer acto de presencia en el antiguo Molinón, donde defendió con uñas y dientes el resultado de 4-1 logrado en El Parque con dos goles de Lizani, uno de Carballo y otro de Darwin.



El Deportivo llegó de noche a tierras asturianas y el domingo por la tarde se enfrentó al Sporting de Gijón,

partido de Copa narrado por el locutor eldense Joaquín Romero y que finalizó con un insuficiente 2-0 para el cuadro sportinguista ante un Eldense que jugó casi todo el encuentro con diez jugadores al lesionarse Domenech en un terreno muy embarrado.

Tras el partido, la expedición azulgrana pernoctó de nuevo en Gijón y el lunes emprendió el viaje de regreso a Elda, contentos por haber pasado la eliminatoria, pero con la penuria de volver a transitar por carreteras con nieve, hielo y tráfico lento, por lo que el autobús del Deportivo llegó a León a las 22:30 horas, teniendo

pernoctar en la capital leonesa.

Al día siguiente, martes 3 de diciembre, tocaron diana a las ocho de la mañana para continuar rumbo a la capital de España. Una vez en Madrid, el autocar siguió viaje hacia el Mediterráneo por la carretera nacional 330 Ocaña-Alicante, hasta llegar a Elda alrededor de las seis de la tarde.

En definitiva, mismos equipos, misma categoría que, en 1963, en idéntico día de la semana de regreso a Elda como hace 60 años, pero con medios de locomoción diferentes y más cómodos, ya que son otros tiempos.